

Elevarán índices de desarrollo humano con gran proyecto de ONU aplicado en Chiapas

► Enviará Ejecutivo iniciativa para seguimiento de objetivos por Ley

► Hay avances significativos de trabajo en la entidad, alrededor de PNUD

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (OEM-Infomex).- El proyecto de desarrollo para Chiapas está alineado a los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) de la ONU, afirmó el gobernador de la entidad, Juan Sabines Guerrero, al señalar la importancia de estos objetivos integrados en el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el cual atiende de fondo las causas de la pobreza y proyecta las acciones necesarias para elevar el nivel de vida de los pueblos.

En entrevista, el gobernador indicó los pendientes históricos en materia de infraestructura hidráulica, de salud y educación, los cuales mantienen los índices de pobreza y marginación en Chiapas, otras entidades del sur de México, regiones latinoamericanas y de otros continentes. Estos pendientes ahora se atienden en el estado, tomando en cuenta los objetivos de la ONU.

“No se trata de tener un proyecto sexenal o del gobernador en turno, sino de alinearnos a las metas y acciones que marcan los expertos: una organización con la objetividad y profesionalismo que se respeta a nivel internacional”, expresó Sabines Guerrero.

► Objetivos de Desarrollo bajo el PNUD

-El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) coordina los esfuerzos mundiales y nacionales para alcanzar los Objetivos de Desarrollo de la ONU.

-El PNUD promueve el cambio y enlaza a las entidades con los conocimientos, la experiencia y los recursos necesarios para ayudar a los pueblos a elevar el nivel de vida de sus habitantes.

-Este programa impulsa el objetivo trascendental de reducir la pobreza a la mitad, para el año 2015.

LOS OBJETIVOS PUNTO POR PUNTO

■ Los objetivos del milenio de la ONU, bajo los cuales el gobierno de Sabines Guerrero trabaja con sentido social y visión de futuro, son:

- Erradicar la pobreza extrema y el hambre.
- Educación universal.
- Garantizar el acceso a la educación.
- Combatir el analfabetismo.
- Igualdad entre géneros.
- Reducir la mortalidad de los niños.
- Mejorar la salud materna.
- Combatir el SIDA.
- Sustentabilidad del ambiente.
- Fomentar una asociación mundial.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.07.2009	Sección Primera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------

► Iniciativa para integrar por Ley los objetivos de la ONU al desarrollo de Chiapas

- El gobernador de Chiapas anunció que en breve enviará una iniciativa de ley para que los gobiernos estatal y municipal estén obligados a cumplir con los lineamientos de la ONU, integrados en el PNUD.

- "Los objetivos de la ONU proyectan metas hacia 2015. Nadie puede estar en desacuerdo con un programa internacional, con objetivos y rutas tan claras. Sin embargo, proyectamos impulsar, junto con el poder Legislativo, este proyecto de desarrollo, como obligatorio por ley, ya que da respuestas a mediano y largo plazo", dijo el gobernador.

AVANCES DESTACADOS EN CHIAPAS, COMO RESPUESTA A OBJETIVOS DEL MILENIO

- En Chiapas, ya hay acciones y resultados que responden a los objetivos de desarrollo de la ONU, entre los que destacan:

- También se concreta, en este sexenio, el programa más grande de construcción de infraestructura hidráulica en los últimos 50 años, para dotar de servicio de agua y saneamientos a los chiapanecos.
- La garantía de ingreso de un dólar mínimo a adultos mayores, gracias al programa Amanecer.
- La tecnificación del campo, con la entrega de implementos agrícolas y la duplicación del parque de tractores en la entidad.
- Esto último está ligado al objetivo de seguridad alimentaria, para erradicar la pobreza y el hambre, que señala la ONU.
- El mayor programa de dignificación y mejora de infraestructura en escuelas.

Bajo este programa, construirán más de dos mil 800 aulas, antes del inicio del próximo ciclo escolar, lo que en promedio significa un aula cada tres horas, en este 2009.



» EL GOBERNADOR de Chiapas, Juan Sabines trabaja para alcanzar las metas de desarrollo para la entidad.